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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

松 尾 新 吾

矢 頭美世子

鑓 水 寛

2017～2018年度 国際ロータリーのテーマ

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

平成２９年１２月１５日（№．２１） No．2184

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間

●幹事報告

●「忘年家族懇親会」

１８時：３階 ボールルーム

■前回例会の記録（１２月８日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １２月８日 前々回 １１月２４日

会員総数 ７３名

免除会員数（１４名中） １１名

出席会員数 ４１名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５４名

出 席 率 ７４．７２９％

会員総数 ７１名

免除会員数(１４名中） ９名

出席会員数 ３６名

メークアップ ２１名

欠席会員数 ０名

合 計 ６６名

修正出席率 １００％

※本日は忘年家族懇親会のため

ピアノ演奏曲はありません。

疾病予防と治療月間

８日（金）誕生祝 「年次総会」
定例理事会：例会終了後 ２階如月

１５日（金）「忘年家族懇親会」
１８時：３Ｆボールルーム

２２日（金）次期理事会：例会終了後
：ドローイングルーム

２９日（金）「休会」定款第８条第１節Ｃにより

ピ
ア
ノ
演
奏
曲

会長報告

●本日は、「再犯をおこさせない社会づくり」を目指して、活動
している「㈱ヒューマンハーバー」をご紹介します。

・最近のデータでは約48%が再犯に走るといった実態のようで
すが、「ヒューマンハーバー」は、国の再犯防止に係る法律制
定よりも先行して平成24年12月設立。出所してきた人を「就労
支援」「宿泊支援」「教育支援」の3つ視点で面倒見ています。

・現在、教育支援で受け入れた人(12名)は全員卒業させてい
ます。規模は小さいが、考え方と行動に、私は感じ入っていま
す。

・ロータリーが大切なテーマのひとつとしている公的認知度向
上がありますが、このような活動に支援できないかと思ってい
ます。社会奉仕の観点から心に留めておいていただければと
思います。

■次回卓話（１２月２２日）予定

「地方活性化に期待がかかる道の駅」

一般社団法人九州沖縄 道の駅
理事 大江 英夫様

幹事報告

●１２月８日(金)例会終了後、定例理事会を２階如月にて開
催します。理事会メンバーは出席ください。

●１２月１１日(月)１８時より２階睦月にてロータリーに関する
研修会を開催しますので出席ください。当日定款・細則をお持
ちください。

●１２月１５日(金)の例会は忘年家族懇親会のため、１８時に
変更して開催します。当日欠席の方は他クラブにてメークアッ
プをお願いします。

●１２月２９日・２０１８年１月５日の例会は定款第８条第１節Ｃ
により、休会いたします。

●第４グループインターシティミーティングの出欠の返事は

１２月１１日までにお願いします。なお、委員長欠席の場合は
代理出席者をお願いします。



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

各委員会報告

＜親睦委員会／ゴルフ会 田上委員＞
・昨日、和白コースにおいて７名参加で、ゴルフ会を開
催しました。

・比較的あったかな天気で、グリーンはとっても速かっ
たです。優勝は平田文夫会員でした。
・次回の参加もよろしくお願いします。

年次総会

深澤 良信会員

生年月日 Ｓ３２年４月８日
勤務先 西日本鉄道株式会社

住宅事業本部
海外展開室長

分 類 不動産業
推薦者 津上賢治会員

松尾新吾会員

＜親睦委員会/ 本山委員長＞

12月の誕生祝い『おめでとうございます！』

８日 川添克子会員 １１日 松本仁告会員
１３日 新納 洋会員 １４日 三笠和雄会員
１８日 江口秀人会員

<鑓水幹事>
本日の総会は会員73名中54名の出席で定足数を満た
しています。本総会は成立し、議決は有効であること
を宣言。

<議長:松尾会長>

本日の議事は21018-2019年度の役員・理事選出の件
経過説明後、出席会員の全員一致の賛成で次のとお
り議決。

新会員紹介

北川 忠嗣会員

生年月日 Ｓ３３年１月４日
勤務先 株式会社九電工

取締役常務執行役員
分 類 総合設備業
推薦者 佐々木健一会員

池内比呂子会員

・12月15日(金)例会は18時より忘年家族懇親会です。ご家
族お友達をお誘い合わせの上出席ください。出欠の連絡漏れ
の方は至急ご連絡ください。
なお、景品は当日でも受け付けます。
ローターアクトからも10名参加予定です。

＜会報・広報委員会／山崎委員長＞
・本日配布の週報会長報告の中で福岡市の人口５３０
万人は１５５万人の誤りでした。大変申し訳ありません
でした。

【21018-2019年度の役員・理事】

会 長 矢頭 美世子
直前会長 松尾 新吾
会長ｴﾚｸﾄ兼副会長 佐々木 健一
幹 事 鬼倉 潔
会 計 熊手 幹彦
S.S.A. 中村 勇治
理 事 土井 通誉
理 事 濱野 良彦
理 事 河内 美香
理 事 川添 克子
理 事 木下 敏之
理 事 津上 賢治

2012-2013国際親善奨学生(大浜聖香子さん)
からのお便り

大変ご無沙汰いたしておりまして申し訳ございません。
福岡東南ロータリークラブの皆さまにおかれましては、
ますますご清祥のことと存じます。

このたび、今年３月に九州大学へ博士論文を提出し、
博士号を取得できましたことを報告申し上げます。

博士論文の作成にあたっては、ロータリー財団奨学生と
してベルギーに留学した際に学んだ経験が大変参考に
なりました。
こうして博士号を取得することができましたのも、ひとえに
福岡東南ＲＣの皆さまの支援によりロータリー財団奨学生
として、留学できたおかげだと思っております。
改めて心より御礼申し上げます。
尚、現在は九州大学文学部の専門研究員として、九州大学
に所属しおります。

これからも研究に努めてまいりますので、どうぞ今後とも
よろしくお願い申し上げます。

(カウンセラー 安東会員）



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

合 計 ５７，０００円

スマイル箱目標箱 １，３００，０００円

累 計 ８１５，８４０円 達成率 ６２．７６％

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

（１２月１日）

田村 志朗様（地区青少年奉仕委員長）
本日は矢頭様に厚かましいお願いの
ため、メークアップ参加させて頂きまし
た。ご快諾頂き感謝申し上げます。

矢頭美世子君 本日、会長の代理をさせて頂きます。
慣れなくてすいません、来期の卓話が
心配です。

濱野 良彦君 先日、ＲＫＢＴＶ今日感テレビで「絵本
の図書館」が紹介され、私はインタビュ
ーを受けました。

佐々木健一君 入院中で、お休みが続きました。
本日入院先より脱走してきました。

宮野 祐輔君 誕生祝をいただいたまま東京に出張し
たので、お礼が月をまたいでしまいま
した。尚、誕生祝のスイーツギフトはそ
のまま孫へのお土産となりました。
中山さん、写真ありがとうスイミングク
ラブの発展と指揮の上達をお祈りしま
す。

北井 敦君 Ｆテーブル会、池内さんお世話になり
ました。

佐藤 淳君 Ｆテーブル会お世話になりました。
北井 敦君 ワイン会,参加の皆様お疲れ様でした

曽屋さんありがとうございました。
松尾 幸靜君 北井さん、価格表示付ワイン会楽しめ

ました。
松本 仁告君 北井さんワイン会大変お世話になりま

した。
浅野さん、大変ありがとうございました

川添 克子君、北井 敦君、筒丸 貴行君
写真ありがとう。

河内 美香君、白水ルリ子君
メークアップが続きました。

川添 克子君、長 明君
早退します。

【スマイル箱】ありがとうごいざました！

（１２月８日）

長谷川裕一君 本日遠州流茶道男性の会知音会
（チオンカイ）が日本庭園で開催
されます。

田上 伸夫君 昨日のゴルフ例会参加された皆
様お疲れ様でした。参加された皆
様の日頃の行いがいいせいでよ
い天気に恵まれました。
有難うございました。

平田 文夫君 昨日のゴルフコンペ優勝しました
ご一緒頂きました、皆様ありがと
うございました。

山本 道也君 田上さんゴルフ会幹事役有難うご
ざいました。ひと回り年上の毛利
さんに飛距離でもかなわないのは
残念です、鍛え直します。

松尾 幸靜君 田上さん寒かったですが、ゴルフ
会楽しませて頂きました。

南 早貢君 若僧会無事に執り行うことができ
ました。
ご協力ありがとうございました。

川添 克子君 先日の若僧会では大変お世話に
なりました。とても楽しいひと時で
した。感謝！

清原 一貴君 先日の若僧会大変たのしかった
です。南さん、川添さんお世話
ありがとうございました。

平田 文夫君 若僧会楽しく参加させて頂きまし
た。幹事の川添さん、南さんあり
がとうございました。

土井 通誉君 南さん、川添さん若僧会お世話に
なりました。ついつい美味しい
日本酒をがぶ飲みしてしまいま
した。

佐藤 淳君 若僧会お世話になりました。
光富 彰君 若僧会お世話になりました。
的野 良次君 磯本さんお屠蘇ありがとうござ

いました。
松本 仁告君、川添 克子、佐々木健一君

誕生祝いありがとう。
井上 秀文君 メークアップが続きました。



他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 山﨑正幸 ： 副委員長田上伸夫 ： 委員 ： 門岡慎治：佐藤 淳：白水ルリ子

若僧会

１２月６日（水）博多百年蔵にて
「第２０回若僧会」を開催しました。
当日は１９名の会員の方々とご一緒に、
日本酒を堪能いたしました。
ご参加いただきました皆さま、
ご協力ありがとうございました。

（南）

第２回ゴルフ例会報告

今期第２回目の福岡東南ＲＣゴルフ例会を
１２月７日（木）福岡ＣＣ和白コースで開催
しました。
当日は時折日射しはあり風もなく、また、
この時期にしては気温も高く絶好のゴルフ
日和でした。難度が高く、早いグリーンの中、
優勝は平田文夫さんでした。おめでとうございます。
次回は４月を予定しています。
皆さまのご参加をお待ちしています。

（田上）

Bテーブル会

１１月８日（水）１８時よりザ マーケットＦにてＢテーブル会を開催致しました。
中村先輩が昔の東南ＲＣのお写真等を沢山持って来て下さったおかげで先輩方
からたくさんの思い出話や面白いエピソードで盛り上がりました。 （曽屋）


